
Abteilungsversammlung Tennis vom 07.12.07 

Beginn 20.10 h 
 
Begruessung  AL 
 
Anwesend: 19 Mitglieder, 1. Vorsitzender, Trainer M. Schneider 
 
Tagesordnung wird genehmigt 
 
TOP 1: Berichte 
Abteilungsleiter: s. Anlage 
Jugendreferentin (in Vertretung Rosi): s. Anlage 
Sportl. Ltr: s.Anlage 

TOP 2: Aussprache zu den Berichten: 
keine Wortmeldungen 
 
TOP 3:  
AL Vorschlag: Gerard  Wahl: einstimmig 
Stellvertr. AL: Jörn muss aus beruflichen Gründen aufhören, Vorschlag Hubert: Wahl 
einstimmig bei einer Enthaltung: 
Techn. Ltr.: Vorschlag Hubert: Wahl einstimmig, bei einer Enthaltung 
Schriftf, Vergnuegungsw: Vorschlag Iris 17 Ja, 2 Enthaltungen 
Aktiver Beisitzer: Vorschlag Franz: Wahl einstimmig, bei einer Enthaltung 
 
TOP 4: 
Lage der Tennisabteilung: 
LAGE: Weniger Mitglieder, weniger Spielbetrieb, gleiche oder höhere Kosten 
Vorschlaege des Vorstandes: 
 
A; Ein Platz wird stillgelegt 
B: Ein Platz wird komplett in eigener Regie hergerichtet 
C: Beitragserhöhung 
D: Einen Platz vermieten 
 
A macht Probleme: Unkraut, Platz 4wird gerade von der Jugend viel genutzt: Abgelehnt 
C wird weiteren Mitgliederschwund fördern 
D könnte funktionieren 
B wird favorisiert 
 
TOP 5: Platzpflege und Tennishalle: 
Vorstand schlägt eine Patenschaft fuer jeden Platz und die Halle vor. 
Vorschlag Jugendeinsatz an einem Samstag 
Hallenpflege: Sanitärbereich macht der Putzdienst der SG, Reinigung sollte mehrmals 
im Jahr erfolgen. Es findet sich keine Bereitschaft fuer eine Patenschaft 
 
TOP 6: Planung 2008 



Mannschaftsmeldungen bis zum 15.Jan 
Damen: Da 40 bei gleicher Leistungsstärke 
Herren 60 + mit Gastspieler 
GEC 
 
Jahresprogramm 
Hopman-Cup war kein Erfolg, auch wegen Wetter 
Mini-Kids-Cup war erfolgreich, auch in der Außenwirkung! 
 
TOP 7: Verschiedenes 
Trainer ist mit der Zusammenarbeit zufrieden 
1. Vorsitzender: Das Problem der fehlenden Arbeitskräfte gibt es nicht nur beim 
Tennis. Die Nutzung der Halle ist sehr mäßig. 
Gunnar: Duschvorhänge sind nicht tragbar 
 
Ende: 21.55 h 


